



Ciudad de México, jueves 10 de noviembre de 2016

EXALTA LA LOTERÍA NACIONAL EL XV ANIVERSARIO DE LAS LUNAS DEL AUDITORIO

- **Difundió con los billetes del Sorteo de Diez No. 123 este galardón, con el cual se reconoce la trayectoria y éxito de artistas, grupos o compañías nacionales e internacionales**
- **Parte del Premio Mayor de 10 millones de pesos lo ganó un billete vendido en la ciudad de Veracruz y parte del segundo, de 800 mil pesos, un billete vendido en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas**

Es con la emisión de un billete conmemorativo del Sorteo de Diez No. 123, que la Lotería Nacional se ha sumado a los esfuerzos del Auditorio Nacional para proyectar su relevancia nacional e internacional en el campo del arte y el entretenimiento, señaló anoche el gerente de Nuevos Productos de la Lotería Nacional, Moisés Velasco Navarro, durante la ceremonia previa a la realización de dicho sorteo al que acudieron el director de Desarrollo Corporativo de este centro de espectáculos capitalino, Francisco Serrano, así como algunos de los artistas galardonados en las *XV Lunas del Auditorio*.

Agradecemos este esfuerzo institucional que representa la oportunidad de sumar las acciones del Auditorio Nacional con una de las más representativas instituciones de México, expresó en su oportunidad Serrano, quien explicó que las *Lunas del Auditorio* reconocen lo mejor del espectáculo en vivo que se presenta en México, en recintos de más de mil localidades y agregó que en la historia de este premio se han entregado 982 preseas a grupos y artistas nacionales e internacionales en las diferentes categorías y 64 preseas especiales a personajes que han tenido una carrera destacada en el arte y la cultura de nuestro país.

En su participación, Moisés Velasco Navarro aseguró que con este sorteo la Lotería Nacional se suma a los festejos del XV aniversario de las *Lunas del Auditorio*, un evento en el que cada año se premia a lo mejor de los espectáculos que se presentan en vivo, tomando como referente artistas nacionales e internacionales, así como festivales o recintos que obtienen el reconocimiento del público.

Explicó que el Auditorio Nacional entrega esta presea de forma emblemática que es una reproducción de la escultura *La Luna*, del artista plástico Juan Soriano, que desde 1992 se encuentra a la entrada de este centro de arte y cultura, y que a su vez es símbolo y orgullo de la Ciudad de México.

Destacó que el Auditorio Nacional es uno de los recintos de espectáculos en su tipo más importantes en el mundo, en el que artistas, bandas, compañías de danza y sinfónicas, entre otras agrupaciones, desean presentarse frente a un recinto lleno, donde sus casi 10 mil butacas estén ocupadas por fanáticos que canten, bailen y disfruten de espectáculos de calidad mundial. “Para preservar la memoria de las *Lunas del Auditorio* se creó el *Paseo de Las Lunas*, espacio en la explanada del Auditorio Nacional destinado para la colocación de placas de bronce, en las que están inscritos los nombres de los artistas, grupos y compañías que han sido galardonados”.

Felicidades por estos 15 años de trabajo arduo y constante, en el que se ha premiado a grandes artistas, compañías y espectáculos que se esfuerzan por mantenerse en el gusto del público, concluyó el representante de la Lotería Nacional, quien entregó a Francisco Serrano una reproducción ampliada del billete del sorteo, el cual difundió el XV aniversario de este galardón instituido en el marco del 50 aniversario del Auditorio Nacional.

Como invitados especiales asistieron el guitarrista, compositor, productor e integrante del grupo Caifanes, Sabo Romo, quien participó como parte del elenco al frente del espectáculo *Rock en tu Idioma Sinfónico* durante la realización de la Ceremonia de Entrega de las *Lunas del Auditorio*; Yayo González, vocalista de Paté de Fuá, grupo galardonado en la categoría Jazz y Blues; así como los integrantes de la banda Felipe El Hombre, Mario Murillo, Alejandro Flores y Daniel Pliego, quienes recibieron la *Luna* especial a Revelación.

El Premio Mayor de 10 millones de pesos lo ganó el billete No. 46596, cuya primera serie se remitió para su comercialización a Veracruz, Veracruz, y la segunda a través de medios electrónicos. El segundo premio, de 800 mil pesos, lo obtuvo el billete No. 41980; la primera serie fue remitida para su venta a través de medios electrónicos y la segunda a Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

Página de la Coordinación de Prensa:
<http://www.auditorio.com.mx/prensa/>

